

El uruguayo Luis Almagro dialogó en un encuentro virtual con los representantes de las alianzas y federaciones evangélicas integradas en la Alianza Evangélica Latina (AEL).



ALIANZA
EVANGÉLICA
LATINA

PRESENTA

DIÁLOGO VIRTUAL IBEROAMERICANO

EN EL MARCO DEL ACUERDO DE COOPERACIÓN ENTRE LA AEL Y LA OEA

“LA OEA, LA POST-PANDEMIA Y LA RESILIENCIA EN LAS AMÉRICAS”

ORADOR CENTRAL



Dr. Luis Almagro
Secretario Gral. de la OEA



Martes 11

11 am (Hora de

Transmisión por



ALIANZA
EVANGÉLICA
LATINA

www.aelatina.org



LIVE

AEL - Alianza Evangélica Latina



YouTube

Alianza Evangélica Latina AEL

El 14 de mayo de 2020, el Secretario General de la OEA, Luis Almagro, destacó la labor esencial de las iglesias evangélicas ante la crisis pandémica. En un mensaje publicado en su cuenta de Twitter, Almagro agradeció el apoyo de estas organizaciones para combatir la desinformación y promover la salud pública. El texto original del mensaje se encuentra en el siguiente enlace: https://twitter.com/OEA_SG/status/1261111111111111111